



## Violence conjuguale et familiale

Par **sandrine i**, le **08/01/2013** à **14:34**

bonjour, mon conjoint (avec lequel je suis pacsé et avec qui j'ai deux enfants et une maison) présente des épisodes de violence envers moi lorsqu'il est sous l'emprise de l'alcool. le soir du réveillon j'ai eu droit a un de ces épisodes j'ai donc contacté la gendarmerie pour que cela cesse.les gendarmes sont arrivés à notre demeure alors qu'il venait de tenter de mettre fin à ses jours, un des 2 gendarmes l'a pris à part et j'ai expliqué la situation à l'autre.mon conjoint a dit qu'il avait fumé du cannabis et moi aussi ( chose vrai puisque j'ai fumé 3 tafs ), chose que je n'ai pas nié et du coup le gendarme m'a dit que lorsqu'on commétait un délit on ne devait pas faire appel à la gendarmerie et ils sont donc partis comme ils étaient venu, autant vous dire que la nuit a été rude. ce qui m'ennuie le plus c'est qu'après leur départ monconjoint m'a avoué avoir "mis une branlé" (ce sont ces mots) à notre fils de 12 ans un soir où je travaillé. maintenant je ne sais plus quoi faire, j'ai fais appel à des associations qui devaient me recontacter pour des renseignements juridique mais toujours pas de nouvelles. je voudrais savoir comment faire pour mettre mes enfants à l'abris. j'espère que vous pourrez m'aider, en attendant une réponse veuillez recevoirmes salutations distinguées.